
5 Pièces

120 m²

Réf. 8967

495 000 €

Jouques
Maison à vendre (13490)
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Au coeur du village de jouques, cette demeure de caractère, offrant une

surface habitable d'environ 120 m², se distingue par le contraste entre

les  vieilles  pierres  et  son  intérieur  moderne,  fruit  d'une  rénovation

soignée.  Une  distribution  des  espaces  optimisée,  privilégiant  la

luminosité  et  le  confort,  et  sa  superbe  terrasse  filante  offrant  une  vue

imprenable  sur  la  campagne  environnante  sont  les  indéniables  atouts

de  cette  maison.  Depuis  une  charmante  place,  un  porche  en  pierre

marque l'entrée de la propriété et laisse déjà entrevoir la vue. Quelques

marches mènent directement à la pièce de ...

In  the  heart  of  the  village  of  jouques,  this  characterful  residence,  offering

approximately 120 sqm of living space, stands out for the contrast between the old

stones  and  its  modern  interior,  the  result  of  a  careful  renovation.  An  optimized

layout of spaces, favoring brightness and comfort, and its superb terrace offering a

breathtaking view of  the surrounding countryside are the undeniable assets  of  this

house. From a charming square, a stone porch marks the entrance to the property

and already gives a glimpse of the view. A few steps lead directly to the living room,

the true heart of the ...
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